
ЦИТАТЫ Е. УАЙТ по теме

                    

«Господь не поставил ни одного из своих соработников под  контроль тех, кто сами способны ошибаться. Он не давал людям никакого  права указывать другим говоря: «Вы должны делать то-то и то-то, а вот  этого делать не должны». Однако некоторые из Батл-Крик поступают именно  так, и Бог будет судить их за то, что они присвоили себе такую власть.  Они имеют в себе дух, подобный тому, который побудил Озу взяться за  Ковчег, чтобы поддержать его, как будто Бог не в состоянии Сам  позаботится о своей святыне. В отношении соработников Божиих люди  должны использовать свою власть и авторитет в значительно меньшей  степени, чем это они делают. Братья дайте возможность управлять Богу»

Свидетельства для проповедников,  гл. 13  «Все вы братья»

      
          
                      

«Я стараюсь разъяснить братьям  один  важный вопрос, на который мне было указано обратить внимание. Слишком  уж большая ответственность возложена на некоторых людей в Батл-Крик,  которые нуждаются в преобразующей силе Святого Духа, в противном случае  они будут вести наследие Божие по ложному пути. Члены конференций  внимательно следят за всем тем, что происходит в центре. Различные  Конференции привыкли идти на поводу у руководителей в Батл-Крик,  считая, что без их одобрения нельзя предпринимать ни одного важного  шага. Эта тенденция усиливается настолько, что становится серьезным  препятствием в продвижении работы. Создавшееся положение никогда не  должно было бы иметь место. Господь желает, чтобы Его народ следовал  Его наставлениям. Его дети должны уповать на Бога и исследовать пути  Его проведения.

Установленный порядок, согласно  которого все деньги должны проходить через Батл-Крик, под контролем  нескольких человек есть неверный способ управления. Слишком уж большая  ответственность возложена на некоторых людей, в то время как не все они  делают Бога своим Советником...» 

СП, гл.13, "Работники Конференций,  совет и руководство"

      
          
                      

«Могут ли люди из Батл-Крик  просветить  вас? Они не знают ваших трудностей, и находясь далеко от вас в своих  рекомендациях могут сказать вам нет, тогда как обратившись к Богу, вы  получили бы от Него ответ: «Да, иди вперед, Я благословлю тебя и буду  помогать тебе». Уже давно воспитание находится в руках людей, которые  Бога ставят на второе место, а человека на первое. Они научены тому,  что всякое дело необходимо передавать небольшой группе людей в  Батл-Крик. Разве находящиеся в Батл-Крик более наделены Богом высшим  разумом или мудростью, нежели члены общины местных конференций. Общины  ощутили бы на себе в сто раз большее влияние Святого Духа, если бы  проповедники внушали членам, что Бог находится рядом с ними, что они  могут оказывать Ему почтение тем, что будут обращаться к Нему за  помощью непосредственно, там, где они находятся. Такой подход к  решению проблем укрепил бы ГК...» 

там же

      
          
                      

«Те, кому дано повеление  отображать  свойства характера Господа, сходят с Библейской платформы и  устанавливают человеческие правила и предписания, чтобы навязывать их  народу... Всякое установление или правила, ставящие работников Божиих в  зависимость от людей, ослабляет их веру в Него, они отделяют их от  Бога, ибо уводят их с пути не укоризненной справедливости. Бог не  станет поддерживать никакого постановления, которое хотя бы в малейшей  степени давало человеку право господствовать над своими собратьями.  Единственная надежда для павшего человека состоит в том, чтобы взирать  на Иисуса..." 
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СП, глава 14, «Под чьим  знамением?»

      
          
                      

«Местные конференции могут  обращаться к  ГК за советом, знаниями и мудростью. Но спрашивается, надежен ли тот  путь, по которому они думают идти? Батл-Крик не должен быть центром  всей работы Божией. Только Сам Господь может наполнить каждого Своим  присутствием. Когда наши люди в разных местах собираются на специальные  совещания, тогда ради Христа и ради их собственного духовного блага,  научите их не делать плоть своей опорой. Людям не дано читать сердца  своих ближних. Господь - единственный на Кого можно положиться, Он  доступен всюду каждому человеку и каждой общине союза. Ставить людей  туда, где должен быть Бог, не принесет Ему ни чести, ни славы. Разве президент ГК должен быть людям вместо  Бога? (выделено нами). Разве люди, находящиеся в Батл-Крик  должны рассматриваться как бесконечные в своей премудрости?.. 

Там же, «Господь имеет тяжбу со  Своим  народом»
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